



Llegan a Michoacán restos de trabajador fallecido en redada

ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ

Los restos de Jaime Alanís García, trabajador agrícola originario de Huajúbaro de Guadalupe, perteneciente al municipio de Zinápcuaro, Michoacán, ya fueron repatriados a México, informó ayer el jefe de la Unidad para América del Norte de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Roberto Velasco Álvarez.

Alanís perdió la vida tras resultar gravemente lesionado durante una redada migratoria realizada por el Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE, por sus siglas en inglés) en el condado de Ventura, California, el pasado 10 de julio.

A través de un mensaje publicado en la red social X, Velasco señaló que los restos del connacional arribaron a la ciudad de Guadalupe y ayer fueron trasladados por una funeraria al municipio de Huajúbaro, para ser entregados a su esposa e hija.

El funcionario destacó que, en representación del gobierno de México, personal del consulado de México en Oxnard y el director general de Protección Consular y Planeación Estratégica, Víctor Calva, atendieron los servicios funerarios en la localidad donde ocurrió el incidente. Durante su participación, transmitieron a la familia el pésame a nombre del gobierno mexicano.

Asimismo, Velasco aseguró que la SRE mantiene su compromiso de dar seguimiento puntual a las investigaciones que las autoridades federales y locales de Estados Unidos realizan en torno al operativo en el que Alanís resultó gravemente herido. Reiteró que la asistencia legal para los familiares del connacional permanece disponible.

La Secretaría de Relaciones Exteriores aseveró que continuará brindando apoyo consular y acompañamiento a la familia de la víctima, al tiempo que refrendó su compromiso con la protección de los derechos de los mexicanos en el exterior.

Según medios estadounidenses y compañeros del trabajador, Alanís García cayó desde más de nueve metros cuando intentaba huir del operativo migratorio. Perdió la vida el 12 de julio.

“

Según medios de EU, Alanís cayó desde más de 9 metros cuando intentaba huir